



# REDEMPTORIS MATER

## \* Cádiz \*

### PRIMERA PEREGRINACIÓN DEL SEMINARIO

CADIZ



Plaza de España, SEVILLA

27 de FEBRERO de 2017

En la semana del 27 de febrero al 3 de marzo, al no tener clases debido al carnaval, el seminario realizó su primera peregrinación. Los destinos elegidos fueron: Sevilla, Granada y Córdoba, ciudades andaluzas que cuentan con Seminario Redemptoris Mater. Además de los seminarios, los seminaristas conocieron también la vida de los santos más importantes de cada lugar y recibieron visitas guiadas de los distintos lugares.



SEVILLA



La peregrinación comenzó en Sevilla, el 27 de febrero. Allí, Juan de Mena los esperaba para realizar un recorrido histórico por el centro de la ciudad. Arriba: el seminario con Juan de Mena y Ana María, y con hermanos de su comunidad, la 2<sup>a</sup> de San Roque, que prepararon un gran banquete. Y a la izquierda, con algunos seminaristas del Redemptoris Mater de Sevilla y su rector, el P. Ramón González.

# GRANADA

28 de FEBRERO de 2017



Arriba aparecen los seminarios Redemptoris Mater de Granada y Cádiz en el mirador S. Nicolás con la Alhambra de fondo. El rector de granada, el P. Mariano Catarecha, dirigió el recorrido por la Catedral y la Capilla Real, entre otros lugares. Abajo, con el seminario de Córdoba y su rector, el P. José Julio Martín, después de la Eucaristía.



Córdoba  
2 de MARZO de 2017

Visita nuestro BLOG: [srmcadiz.wordpress.com](http://srmcadiz.wordpress.com)